



Informe Actividades y
Certificado de Cumplimiento de Funciones
Honorarios

DIRECCIÓN DE: Medio Ambiente, Aseo y Ornato
Mes de: diciembre de 2024

- I.- **Funcionario** : Alejandro Ronald Figueroa Sanzana
Departamento : Áreas verdes y Ornato Comunal
Decreto (contrato) : N° 1278 del 19 de enero de 2024
Centro de costo o ítem : 12.13.01
Nombre Programa : Parques Urbanos/Parque Isla Cautín
- II.- **Boleta Número** : 455-
Fecha Boleta : 23 de diciembre de 2024
Valor Bruto Boleta : \$ 1.100.000
Valor Cuota según Contrato : \$ 915.750

*En caso de diferencia entre valor boleta y valor cuota contrato **aclarar***

Cuota 12/12, sin observaciones

III.- Funciones Contratadas:

- Realizar a lo menos 3 actividades mensuales de tipo artístico culturales, ambientales, sociales entre la comunidad, organizaciones y municipio.
- Participar de a lo menos 3 reuniones mensuales con agrupaciones, organizaciones, personas o entidades del ámbito artístico cultural para generar propuestas.
- Participar de las reuniones de trabajo con el equipo del departamento o unidad, a lo menos 1 al mes

IV.- Detalle Labores Realizadas:

Actividades Mensuales:

DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DE 2024

1.- Se realizó actividad social organizada por la agrupación de dueños de mascotas Shih Tzu en el Ecoparque Corcolén. Este evento, que se ha convertido en una tradición mensual, tiene como objetivo principal promover el intercambio de información y experiencias entre los propietarios, lo cual es esencial para garantizar una crianza saludable y enriquecedora de nuestras mascotas. Durante la jornada, se llevaron a cabo diversas dinámicas que facilitaron el diálogo entre los participantes, permitiendo que compartieran valiosos consejos sobre alimentación, salud y cuidados específicos para los Shih Tzu. Además, la participación de emprendedores locales dedicados a la venta de artículos para mascotas enriqueció la experiencia, ofreciendo productos innovadores que pueden mejorar la calidad de vida de nuestros perros. Agradecemos la activa participación de todos los asistentes y el apoyo de los emprendedores, quienes hicieron de esta actividad un éxito rotundo. La próxima reunión está programada para el último jueves de noviembre, donde continuaremos fortaleciendo nuestra comunidad y brindando un espacio para la educación sobre el cuidado de nuestras queridas mascotas.

MARTES 19 DE NOVIEMBRE DE 2024

2.- Se realizó actividad cultural con los alumnos de la Escuela Artística Municipal Armando Duffey de Temuco en el Ecoparque Corcolén. Este evento tuvo como objetivo ofrecer a los estudiantes una jornada de esparcimiento y conexión con la naturaleza, fomentando la creatividad y el trabajo en equipo. Durante la visita, los alumnos disfrutaron de los juegos infantiles, donde pudieron liberar su energía y divertirse en un ambiente seguro y amigable.

Además, se organizaron momentos de picnic en las áreas verdes del parque, lo que permitió a los estudiantes compartir y disfrutar de una comida al aire libre, fortaleciendo la camaradería entre ellos. El recorrido por el humedal del parque fue una experiencia educativa, donde los alumnos pudieron aprender sobre la flora y fauna local, así como la importancia de la conservación de estos ecosistemas.

Agradecemos a los docentes y a todos los que hicieron posible esta actividad, que no solo brindó un espacio de recreación, sino que también contribuyó al desarrollo integral de los estudiantes. Esperamos seguir organizando más actividades que promuevan el aprendizaje y la diversión en un entorno natural.

MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE DE 2024

3.- Se realizó actividad cultural con los alumnos de la Escuela Santa Carolina, quienes también disfrutaron de una jornada en el Ecoparque Corcolén. El objetivo de esta actividad fue proporcionar a los estudiantes un espacio para la recreación y el aprendizaje en un entorno natural.

Los alumnos se divirtieron en los juegos infantiles, donde pudieron interactuar y jugar juntos, fomentando la amistad y el trabajo en equipo. Además, se organizaron momentos de picnic en las áreas verdes, lo que les permitió disfrutar de una comida al

aire libre y compartir gratos momentos entre compañeros.

El recorrido por el humedal del parque fue una parte fundamental de la actividad, ya que los estudiantes tuvieron la oportunidad de aprender sobre la biodiversidad del lugar y la importancia de cuidar nuestros ecosistemas.

Agradecemos a los docentes y al personal del Ecoparque por su colaboración en la realización de esta actividad, que sin duda contribuyó al desarrollo integral de los alumnos de la Escuela Santa Carolina. Esperamos seguir promoviendo más iniciativas que combinen aprendizaje y diversión en la naturaleza.

JUEVES 21 DE NOVIEMBRE DE 2024

4.- Se realizó una actividad de capacitación sobre la Ley Karin y el Protocolo de Prevención y Actuación ante Violencia de Género, Acoso Laboral, Acoso Sexual, Discriminación Arbitraria y Violencia en el Trabajo. Esta iniciativa tuvo lugar en el salón de Los Confines, de la DIMAO. El principal objetivo de esta capacitación fue sensibilizar a los participantes sobre la importancia de prevenir y actuar ante situaciones de violencia y acoso en el entorno laboral. Durante la jornada, se llevaron a cabo diversas dinámicas y presentaciones que facilitaron la comprensión de los protocolos establecidos y las herramientas disponibles para abordar estos temas.

Los asistentes participaron activamente en discusiones y ejercicios prácticos que promovieron un ambiente de aprendizaje colaborativo. Además, se brindó información sobre recursos y apoyo disponibles para quienes puedan enfrentar estas situaciones en su lugar de trabajo. En conclusión, la capacitación resultó ser una experiencia valiosa que no solo aumentó el conocimiento sobre la Ley Karin y los protocolos de actuación, sino que también fomentó un compromiso colectivo hacia un ambiente laboral más seguro y respetuoso. Se espera continuar con iniciativas similares en el futuro.

Reuniones mensuales:

MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE DE 2024

1.- Se participó de una reunión en las oficinas del Proyecto Escala, donde participaron representantes de la municipalidad de Temuco y miembros de la agrupación de emprendedoras Pewen Temuco. El objetivo principal de esta reunión fue coordinar los detalles de la próxima feria de emprendedores que se realizará en el Ecoparque Corcolén. Durante la reunión, se discutió la importancia de promover el emprendimiento local y se abordaron las actividades que se llevarán a cabo en el evento.

Se expuso la necesidad de integrar la dinámica de Fest Korea, un evento que busca difundir la cultura coreana. Se propusieron diversas actividades, como presentaciones artísticas que reflejen esta cultura, charlas informativas sobre el emprendimiento y la cultura coreana, así como trivias y juegos interactivos para involucrar a los asistentes. Estas actividades no solo enriquecerán la experiencia de los participantes, sino que también fomentarán el aprendizaje y la interacción entre la comunidad.

Se plantearon soluciones concretas para asegurar el éxito de la feria, como la organización de capacitaciones previas para las emprendedoras, con el fin de que puedan presentar sus productos de manera efectiva. Además, se acordó la instalación de stands informativos que permitan a los visitantes conocer más sobre los emprendimientos locales y la cultura coreana.

La reunión concluyó con un compromiso de seguimiento para coordinar los próximos pasos en la planificación del evento. Se estableció la importancia de promocionar la feria en la comunidad para garantizar una amplia participación y se programaron futuras reuniones para revisar el avance de las actividades planificadas. Este evento no solo busca dar visibilidad a los emprendedores locales, sino también crear un espacio de intercambio cultural y recreativo para todos los asistentes.

JUEVES 26 DE NOVIEMBRE DE 2024

2.- Se participó de una reunión con la agrupación de emprendedoras social y cultural "Alas Creativas", con el objetivo de planificar una feria navideña que se realizará en el Ecoparque Corcolén los días 12, 13, 14 y 15 de diciembre. Este evento tiene como propósito principal generar un atractivo especial para la comunidad, ofreciendo una variedad de actividades recreativas y presentaciones artísticas que celebrarán el espíritu navideño.

Durante la reunión, se discutieron diversas ideas para enriquecer la experiencia de los asistentes, incluyendo la participación de artistas locales que amenizarán el evento con música en vivo y espectáculos. Además, se propuso la realización de talleres creativos para niños y adultos, donde los participantes podrán aprender a hacer manualidades navideñas y disfrutar de actividades interactivas que fomenten la convivencia familiar.

También se abordó la importancia de contar con un espacio adecuado para los emprendedores locales, quienes tendrán la oportunidad de exhibir y vender sus productos durante la feria. Se destacó la necesidad de crear un ambiente acogedor y festivo que invite a la comunidad a participar y disfrutar de las actividades programadas.

La reunión concluyó con un compromiso de colaboración entre las emprendedoras de "Alas Creativas" y los organizadores del Ecoparque Corcolén, estableciendo un cronograma de trabajo para asegurar que todos los detalles estén listos para el evento. Se acordó realizar un seguimiento constante para garantizar que la feria navideña sea un éxito y un punto de encuentro para celebrar la creatividad y el emprendimiento local en esta temporada festiva.

JUEVES 14 DE NOVIEMBRE

3.- Se participó de una reunión con María Cristina Brand Deisler, integrante del colectivo de disciplina Chi Kung. Durante este encuentro, se presentó una propuesta muy interesante para participar en el parque Corcolen, donde se desarrollarán diversas actividades dirigidas especialmente al adulto mayor.

La iniciativa tiene como objetivo fomentar el bienestar y la salud de nuestros mayores a través de la práctica del Chi Kung, que es reconocido por sus múltiples beneficios tanto físicos como mentales. La reunión fue productiva y se discutieron ideas sobre cómo implementar estas actividades de manera efectiva, asegurando que los adultos mayores puedan disfrutar de un espacio que promueva su bienestar.

Estamos entusiasmados con la posibilidad de colaborar en este proyecto y contribuir al bienestar de nuestra comunidad.

Reunión de trabajo con Unidad:

VIERNES 29 DE NOVIEMBRE.

1.- Se realizó reunión de coordinación con unidad de parques urbanos.
Se adjunta acta de reunión.

*Adjuntar Evidencia de Actividades Realizadas.


Alejandro Ronald Figueroa Sanzana
Funcionario




Paola Solís Lufi
Jefa Depto.
Áreas Verdes y Ornato Comunal


Gustavo Fuentes Barra
Director
Dirección Medio Ambiente, Aseo y Ornato

RGI.